



**Ketua PAC DMI Kecamatan Cikakak, Ustad  
Jasol: Perkuat Solidaritas dan Silaturahmi,  
Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas, Pengabdian  
Tanpa Batas**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PPWI.OR.ID](http://SUKABUMI.PPWI.OR.ID)**

May 14, 2024 - 19:58



Sukabumi – Dengan diketuai oleh Ustd Ayut Sayuti di DMI atau Dewan Mesjid Ranting Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, diharapkan bisa terus maju dan berkembang seperti yang diharapkan anggota DMI Desa Sukamaju.

Ustad Ayut Sayuti selaku ketua ranting DMI Desa Sukamaju berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik dalam urusan peningkatan kualitas sosial dengan diawali dari hidupnya mesjid.

“Tentunya kita semua dan saya secara pribadi juga bahwa tugas ini sudah merupakan tugas seorang muslim untuk bisa menghidupkan mesjid dan menjaga serta membina lingkungan sosial yang lebih meningkat dengan konsep-konsep ahlak yang lahir dari mesjid. Maka dari itu, komitmen saya akan membesarkan DMI Desa Sukamaju dengan peran serta saudar-saudara semua untuk kita saling mengisi, menjaga lingkungan sosial kita di tengah kemoderanan ini, ” ucap Ustad Ayut Sayuti saat pelantikan dan Pengukuhan Pengurus Ranting DMI/Dewan Mesjid Indonesia Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak kabupaten Sukabumi masa bakti 2023-2028, dan Pengurus DKM se wilayah Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak, masa bakti 2024-2029. Sukses digelar di Mesjid Jami At-taqwa, Kampung Cikakak Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi, Sabtu 11 April 2024, beberapa hari yang lalu.

Paska resmi dikukuhkan dan lantik Ketua DMI dan DKM di Desa Sukamaju, Ustad Jajang Solihin yang akrab disapa Ustad Jasol berharap bahwa DMI dan DKM di Desa Sukamaju bisa berjalan dengan baik dan dirasakan perannya oleh masyarakat.

Ustad Jasol alias Jajang Solihin selaku Ketua DMI Kecamatan Cikakak mengatakan, bahwa dirinya secara pribadi dan juga organisasi DMI berharap roda organisasi berjalan sesuai AD ART dan jaga Solidaritas serta silaturahmi.

Masih kata Ustad Jasol, menjaga silaturahmi untuk kebaikan bersama dalam bingkai Rido Illahi dan menjaga keutuhan NKRI.

“Perkuat Solidaritas dan Silaturahmi, Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas, Pengabdian Tanpa Batas,” demikian diharapkan Ustad Jasol, Selasa 14 Mei 2024.

Sebagai Ketua DMI PAC Cikakak, Ustad Jasol akan terus mendukung dan saling suport untuk kemajuan organisasi, serta diharapkan desa-desa lain di Kecamatan Cikakak juga saling perkuat silaturahmi.

“Menjaga silaturahmi dengan pengabdian ikhlas, dari umat, oleh umat, untuk umat, InshaAllah kita berkah, Aamiin,” ucapnya.